



NOFV Oberliga-Süd 2022/23 34. Spieltag 10.06.2023

SC Freital - SG Union Sandersdorf 0:1 (0:0)

Heimniederlage zum Saisonabschluss

Am letzten Spieltag der Oberliga-Süd stand für unsere Mannschaft noch einmal ein Heimspiel auf dem Programm, in dem sie sich mit einer guten Leistung von ihren treuen Fans verabschieden und die Punkte möglichst hier in Freital behalten wollte. Das dies dann leider nicht gelang dafür gibt es sicherlich mehrere Gründe. Zum einen die nach wie vor äußerst angespannte Personalsituation, die heute auch nicht von unseren aufstrebenden Nachwuchskräften abgemildert werden konnte, da diese in der zweiten Mannschaft gebraucht wurden. Des Weiteren gab Trainer Knut Michael heute all den Spielern noch eine Einsatzmöglichkeit die im nächsten Jahr, aus den unterschiedlichsten Gründen, dann nicht mehr zum Kader der ersten Mannschaft gehören werden. So stand eine Elf auf dem Feld die in dieser Besetzung noch nie zusammengespielt hatte. So merkte man ziemlich schnell das die Abläufe nicht stimmten und man hatte zumeist das Nachsehen gegen eine Sandersdorfer Mannschaft die sehr aggressiv agierte und so unseren Jungs ein ums andere Mal den Schneid abkaufte. Das positive war das die Freitaler Defensive sehr gut stand und mit Philipp Schmidt einen Spieler hatte, der mit einer überragenden Leistung fast jeden Angriff der Gäste zunichte machte. Um ein Haar hätte er seine überragende Leistung dann sogar noch mit einem Tor gekrönt, sein Kopfball nach Flanke von Sandro Schulze, strich jedoch knapp über das Sandersdorfer Tor.

Die zweite Spielhälfte begann dann mit einem Nackenschlag für das Freitaler Team. Nach einem auf das kurze Strafraumeck gespielten Eckball war der Sandersdorfer Dennis Brunner mit seinem Schuss erfolgreich, der vor dem Tor noch abgefälscht wurde, sodass der heute das Freitaler Tor hütende Steffen Beer keine Abwehrmöglichkeit mehr hatte.

Bis zum Ende versuchte unsere Mannschaft noch irgendwie zu Ausgleich zu kommen, fand aber am heutigen Tag einfach nicht die Mittel um den Gegner in wirkliche Bedrängnis zu bringen. Lediglich ein schnell gespielter Konter, bei dem Emanuel Brühl dann frei vorm Gästetor auftauchte, sein Schuss aber vom Torwart pariert werden konnte, war zu wenig um sich den Ausgleich zu verdienen. Auf der Gegenseite waren die Sandersdorfer gleich mehrfach nahe am zweiten Treffer und auch wenn ihnen der nicht gelang, hatten sie sich am Ende den Sieg verdient.

So geht die erste Freitaler Oberligasaison leider mit einer Niederlage zu Ende, das trübt aber nicht die Leistung über die gesamte Saison, in der unsere Mannschaft als Aufsteiger eine äußerst positive Rolle spielte und mit dem am Ende erreichten siebenten Tabellenplatz alle Erwartungen mehr als erfüllt hat.

Torfolge: 0:1 Dennis Brunner (48.)

Zuschauer: 242 Gelb: 3/2